

Fitch Ratings mantiene calificación de Pemex en 'BB-'

Fitch Ratings ratificó la calificación de **Pemex** en 'BB-' con **perspectiva estable**, a pesar de que la paraestatal rescindió el contrato en marzo.

La agencia mantuvo las calificaciones nacionales de largo plazo en 'A (mex)' y las calificaciones nacionales de corto plazo en 'F1 (mex)'.

“Las calificaciones de Pemex reflejan el vínculo moderado de la compañía con la calidad crediticia de México”, describió Fitch Ratings.

De acuerdo con la agencia crediticia, la calificación 'BB-' se debe por su débil Perfil Crediticio Independiente (SCP), que es proporcional de 'CCC-'.

Para la agencia, el perfil en solitario es una señal del elevado y creciente nivel de apalancamiento y una flexibilidad limitada; además de alta carga fiscal y las altas inversiones de la empresa para mantener producción y reservas.

“En el corto plazo, Pemex necesitará un apoyo gubernamental significativo”, anticipó la agencia crediticia.

A inicios de marzo, el Gobierno federal rescindió el contrato que tenía con Fitch Ratings para calificar a la empresa productiva del estado. Sin embargo, la institución indicó que seguiría brindando este servicio a sus clientes inversionistas.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) transfirió en febrero 32,062 millones de pesos en recursos a Pemex para que pueda amortizar su deuda.

De acuerdo con el reporte de las Finanzas y deuda pública del primer bimestre del 2021; la transferencia le permitirá a Pemex continuar invirtiendo en el desarrollo de nuevas fuentes de recursos de largo plazo para el Estado mexicano.

En un comunicado, la SHCP especificó que la aportación no tendrá un impacto en las finanzas del sector público. La transferencia tiene como fin la amortización de deuda de la empresa.

Recientemente el gobierno también otorgó un beneficio fiscal a la petrolera por el equivalente a 3,540 millones de dólares, enfocado en apoyar las finanzas de Pemex.